

Blauelster

Kommen wir als erstes Mal zum Körper und Aussehen der Blauelster.

Mit ihren 34 cm Körpergröße und 75 g Körpergewicht ist die Blauelster ziemlich klein als Rabenkrähe.

Der Schnabel und die Beine sind schwarz, ebenfalls auch die Handschwingen.

Glänzend schwarz sind der Oberkopf und Nacken.

Kinn und Kehle sind weiß.

Von der Brust bis zum Bauch geht rosa ins hellbraune über, genauso auch am Rücken.

Was der Blauelster den Namen gebracht hat, sind die hellblauen Flügel und der hellblaue, sehr lange und stufige Schwanz.

Hmm?

Wovon ernähren sich die Blauelstern eigentlich?

Die Hauptnahrung besteht vor allem aus großen Insekten, Beeren, Oliven sowie auch noch anderen Früchten.

Blauelstern nisten gewöhnlich nur in kleinen Kolonien, deren Nester nur wenige Meter voneinander entfernt sind.

Bevorzugt sind dabei Astgabeln von Bäumen oder Dornbüschen.